

HOROSCOPE CHINOIS 2024 : LE DRAGON DE BOIS

CHINESE HOROSCOPE 2024: THE WOOD DRAGON

Emission du 9 février 2024

Issue: February 9th 2024

Préparez vos petites enveloppes rouges ! Nous fêterons, ce 10 février 2024, l'entrée dans l'année du Dragon de bois.

Emblème des empereurs chinois, le dragon est la seule créature dans la mythologie chinoise, qui symbolise la force, l'honneur et l'audace. En 2024 le dragon est associé au bois.

Avec cet élément, l'année du dragon sera marquée également par un vent de renouveau créatif. Le bois assure, comme pour l'arbre, la fonction de développement et de soutien des racines jusqu'aux feuilles symbolisant ainsi la croissance, l'inventivité, et le progrès. Mais en contrepartie, il nous faudra faire preuve de résilience et de détermination pour surmonter de nombreux obstacles.

Les natifs de ce signe, dotés d'un courage à toute épreuve n'ont quasiment peur de rien et ont plutôt tendance à foncer tête baissée, fort heureusement l'élément bois canaliser ses ardeurs.

Sûr de lui, le dragon n'a pas peur de se donner les moyens de ses ambitions paraissant parfois fier. Il aime être au centre de toutes les attentions, on dit aussi que les dragons sont libres, indépendant, sincères mais par chance ils savent tempérer leurs excès et apaiser leur cœur dominateur.

Le dragon est irrésistible et il en use parfois. Sa personnalité bienveillante et généreuse charmera l'élu de son cœur. Un cœur qui s'apaise après avoir trouvé l'âme sœur, mais attention au feu qui sommeille qui pourrait troubler la tranquillité du doux foyer.

Comme le tigre, le dragon est né pour mener et se nourrit de défis qui le stimulent au quotidien. C'est pourquoi sa capacité de travail nécessite une santé de fer. De par son charisme, il entraîne dans son sillage nombres d'entre nous, afin de nous surpasser et de relever de nouveaux défis.

Ainsi 2024 sera l'année de tous les changements. L'imprévisible et l'exubérance seront à prévoir. Encouragé par cette énergie un vent de créativité et de liberté nous feront sortir de nos zones de confort vers des projets audacieux et innovants. Les réussites seront étincelantes mais il nous faudra être prudents afin d'éviter les échecs retentissants.

Fare Rata, la Poste de Polynésie française vous souhaite, au travers de cette émission philatélique, le meilleur pour cette nouvelle année du dragon de bois.

Prepare your little red envelopes ! We will celebrate, this February 10, 2024, the year of the Wood Dragon.

Emblem of the Chinese emperors, the dragon is the only creature in Chinese mythology, which symbolizes strength, honor and daring. In 2024 the dragon is associated to the wood.

With this element, the year of the dragon will also be marked by a wind of creative renewal. Wood provides, as for the tree, the function of development and support from the roots to the leaves thus symbolizing growth, inventiveness, and progress. But in return, we will need resilience and determination to overcome many obstacles.

The natives of this sign, endowed with a foolproof courage are almost afraid of nothing and tend rather to rush headlong, very fortunately the wood element will channel its ardors.

Sure of himself, the dragon is not afraid to give himself the means of his ambitions sometimes appearing proud. He likes to be at the center of all attentions, it is also said that the dragons are free, independent, sincere but by chance they know how to temper their excesses and appease their dominating heart.

The dragon is irresistible and sometimes uses it. His benevolent and generous personality will charm the chosen one of his heart. A heart that calms down after finding the soul mate, but beware of the dormant fire that could disturb the tranquility of the sweet home.

Like the tiger, the dragon is born to lead and feeds on challenges that stimulate him daily. That is why its working capacity requires iron health. By his charisma, he leads many of us in his path, in order to surpass ourselves and take up new challenges.

Thus 2024 will be the year of all changes. The unpredictable and exuberance will be expected. Encouraged by this energy a wind of creativity and freedom will make us go out of our comfort zones towards daring and innovative projects. The successes will be sparkling but we must be careful to avoid resounding failures.

Fare Rata, the Post of french Polynesia wishes you, through this philatelic issue, the best for this new year of the wood dragon.



SPÉCIFICATIONS

- **Format / Size** : 36x36 (170F)
- **Planche de / Sheet** : 10 timbres / 10 Stamps
- **Tirage / Print run** : Visuel / Face value 170F : 20 000 exemplaires dont 10 000 Métropole
- **Enveloppe 1^{er} jour / First day envelope** (250F) : 800 exemplaires dont 400 Métropole
- **Carte 1^{er} jour / Maximum card** (250F) : 350 exemplaires
- **Procédé imprimerie / Printing** : sérigraphie
- **Illustration** : Evrard Chaussoy
- **Réalisation maquette / Production** : FARE RATA 2024

L'émission premier jour aura lieu à la Poste de Papeete le 9 février 2024. Une enveloppe 1^{er} jour et une carte 1^{er} jour seront mises en vente ce jour-là.

February, 9th 2024 issuing day at the Papeete Post Office. A "first day" cover and a maximum card to be placed on sale that day.

Circulaire philatélique - Circular for stamp collectors - N°2024/01

Fare Rata, la poste du fenua



DÉSIGNATION	Nombre Quantity	Valeur Unitaire Unit price	TOTAL
Timbre-Poste : « Horoscope chinois : Dragon de Bois » Stamp: "Chinese horoscope: Wood Dragon"		170 F	
Enveloppe 1 ^{er} jour : « Horoscope chinois : Dragon de Bois » First day cover: "Chinese horoscope: Wood Dragon"		250 F	
Carte 1 ^{er} jour : « Horoscope chinois : Dragon de Bois » Maximum card: "Chinese horoscope: Wood Dragon"		250 F	
Planche de timbres : « Horoscope chinois : Dragon de Bois » Stamp sheet: "Chinese horoscope: Wood Dragon"		1700 F	
		TOTAL	



VOTRE MODE DE PAIEMENT / YOUR PAYMENT FORM

NOTE

Le Centre Philatélique tient à informer les philatélistes que pour tous paiements par chèques bancaires domiciliés «Hors territoire», des frais bancaires seront applicables.

The Philatelic Centre informs philatelists that bank charges will apply additionally for all cheques issued out of French Polynesia.

- Chèque postal ou bancaire / Post office cheque or bank cheque
- Carte de crédit / Credit card
- Autres / Others

Mastercard 
 Eurocard 
 Visa 
 Amex 

N° de carte / Charge card number :

Chiffre de sécurité* : _____ Date d'expiration : _____
CW number* Expiration date

Signature autorisée / Authorized signature : _____

TAUX DE CHANGE

1000 F. CFP = 8,38 Euros

* Les trois derniers chiffres figurant au dos de votre carte Mastercard, Eurocard ou Visa ou le numéro à quatre chiffres figurant devant votre carte American express.

* Three-digit code printed on the back of the card for MasterCard, Eurocard and Visa. Four-digit code printed on the front side of the card for American Express.

NOM ET ADRESSE (en lettre capitale) / NAME AND ADDRESS (in block capitals)

BON DE COMMANDE À ADRESSER À / ORDER VOUCHER FORWARD IT TO

CENTRE PHILATÉLIQUE - FARE RATA
Immeuble TUA RATA - Faa'a aéroport – 98704 Faa'a - Tahiti - Polynésie française
Tel : (689) 40 48 90 06 - Fax : (689) 40 45 25 86
www.fenuamarket.pf - phila@farerata.pf

PROCHAINE ÉMISSION

- **Timbre** : Journée internationale des droits des femmes
- **Valeur** : 1 TP à 130 F
- **Emission** : 8 mars 2024





Yvonne KATUPA
1938-2023

Papeete,
8 mars 2024
Premier jour
Fare Rata

Journée internationale des droits des femmes

